

Donnerstag, 22. Dezember 2011

## Ausklang im Schwimmbadkaffee

Spontan trafen sich ca. 20 Läufer im Schwimmbadkaffee zu einem vorweihnachtlichen Umdruck. Achim hatte eine Woche vorher dazu alle eingeladen auch mit dem Hintergrund, dass die bestellten Sportbekleidungen dort abgeholt werden konnten. Bei ein paar Bieren wurden von einigen die Ziele 2012 formuliert bzw. das alte Jahr nochmal Revue passieren lassen.



In gemütlicher Runde

Salem bei der Anprobe seines bestellten Lauf-Shirt.



Walter Thein